



Esto fue lo dicho por el Profeta

En todos los casos que traten acerca de Profetas de Jehová, es necesario tener presente que ellos dicen los dichos de Dios. Si bien esas palabras son dadas en sus propios estilos y formas de hablar o de escribir, no hay que equivocarse con esto: lo que ellos dicen, son palabras que provinieron de Dios; las palabras de los Profetas, son de Dios.

Mateo 1:18-23:

18 El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando desposada María su madre con José, antes que se juntasen, se halló que había concebido del Espíritu Santo. 19 José su marido, como era justo, y no quería infamarla, quiso dejarla secretamente. 20 Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor le apareció en sueños y le dijo: José, hijo de David, no temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es engendrado, del Espíritu Santo es. 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS, porque él salvará a su pueblo de sus pecados. 22 Todo esto aconteció para que se cumpliese **lo dicho por el Señor por medio del profeta**¹, cuando dijo: 23 He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo, Y llamarás su nombre Emanuel, que traducido es: Dios con nosotros.

Isaías había dicho esto siglos atrás, mucho antes de que Mateo lo trajera a colación escribiéndolo por revelación de Dios en su Evangelio. Esa Palabra de Dios que había hablado Isaías, se estaba cumpliendo mucho tiempo después de haber sido declarada por un Profeta. Es decir que Isaías no vio la concreción de su Profecía, como tampoco la vieron las personas de su época. Si el único criterio para saber que un Profeta habló por Jehová fuera que vemos la concreción de su Profecía, entonces, si hubiésemos estado en la época de Isaías, hubiésemos dicho que él no era Profeta de Jehová.

Mateo 4:12-17:

12 Cuando Jesús oyó que Juan estaba preso, volvió a Galilea; 13 y dejando a Nazaret, vino y habitó en Capernaum, ciudad marítima, en la región de Zabulón y de Neftalí, 14 para que se cumpliese **lo dicho por el profeta Isaías**², cuando dijo: 15 Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, Camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles; 16 El pueblo asentado en tinieblas vio gran luz; Y a los

¹ Isaías 7:14.

² Isaías 9:1 y 2.

asentados en región de sombra de muerte, Luz les resplandeció. 17 Desde entonces comenzó Jesús a predicar, y a decir: Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado.

Mateo 8:16 y 17:

16 Y cuando llegó la noche, trajeron a él muchos endemoniados; y con la palabra echó fuera a los demonios, y sanó a todos los enfermos; 17 para que se cumpliese **lo dicho por el profeta Isaías**³, cuando dijo: El mismo tomó nuestras enfermedades, y llevó nuestras dolencias.

Mateo 13:13 y 14:

13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos **la profecía de Isaías**⁴, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis.

Hechos 2:14-17:

14 Entonces Pedro, poniéndose en pie con los once, alzó la voz y les habló diciendo: Varones judíos, y todos los que habitáis en Jerusalén, esto os sea notorio, y oíd mis palabras. 15 Porque éstos no están ebrios, como vosotros suponéis, puesto que es la hora tercera del día. 16 Mas esto es **lo dicho por el profeta Joel**⁵: 17 Y en los postreros días, dice Dios, Derramaré de mi Espíritu sobre toda carne, Y vuestros hijos y vuestras hijas profetizarán; Vuestros jóvenes verán visiones, Y vuestros ancianos soñarán sueños.

Del mismo modo que citamos anteriormente; hay muchos ejemplos más de menciones similares a “lo dicho por el Profeta”, que refieren a algún Profeta de antaño, que fue un Profeta de Jehová. Hubo que esperar cientos de años para que algunas profecías se cumplieran, de tal manera que quienes escucharon las palabras directamente del Profeta no pudieron ver la concreción de sus dichos. **Eso no los hace falsos.**

Hay un caso muy singular de Pedro, acordándose de algo que dijo un Profeta al que todos nosotros conocemos por las Escrituras, y amamos: el Señor Jesucristo. Cuando Pedro tuvo que “rendir cuentas” ante sus pares en Jerusalén, en lo concerniente a que los gentiles también habían recibido espíritu santo, mencionó unas palabras dichas por el Señor antes de ser elevado al lado de su Padre.

Hechos 11:14-16:

14 él [Pedro] te hablará [a vos Cornelio] palabras por las cuales serás salvo tú, y toda tu casa. 15 Y cuando comencé a hablar, cayó el

³ Isaías 53:4.

⁴ Isaías 6: 9 y 10.

⁵ Joel 2:29.

Espíritu Santo sobre ellos también, como sobre nosotros al principio.
16 Entonces me acordé de **lo dicho por el Señor**⁶ [el Señor Jesucristo], cuando dijo: Juan ciertamente bautizó en agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo.

El bautismo con espíritu santo, que vino a reemplazar y superar al bautismo con agua, fue predicho, como vimos, por nuestro Señor, al comienzo del Libro de Hechos; pero también lo dijo antes que nuestro Señor, otro Profeta: Juan el bautista⁷.

Mateo 3:11:

Yo a la verdad os bautizo en agua para arrepentimiento; pero el que viene tras mí, cuyo calzado yo no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; él os bautizará en Espíritu Santo y fuego.

Los Apóstoles y los discípulos que estaban reunidos en Jerusalén en Hechos 11 y quienes participaron en lo acontecido en Hechos 10, tuvieron el privilegio de presenciar la concreción de los dichos de dos maravillosos Profetas: Juan y Jesús. Esta gente fue muy afortunada por eso, porque en ocasiones es necesario el transcurso del tiempo para que se cumpla una Profecía.

Verdadero o falso

Hay unos Profetas que debemos descartar que sean “falsos”, son aquellos que profetizaron que el fin de los tiempos estaba cerca, mientras que el fin, al menos hasta nuestros días, no ha venido. La vuelta de nuestro Señor **por** nosotros, el regreso de Cristo **con** nosotros sobre la Tierra y los eventos del final están en control de Dios nuestro Padre, aún no han ocurrido. Es importante notar que hubo muchos Profetas de Jehová que mencionaron que “el fin” estaba cerca. Eso no los hace falsos; ocurre que lo que ellos anunciaron aún no se ha producido, simplemente porque ese tiempo no llegó.

Isaías 13:6:

Aullad, porque **cerca está el día de Jehová**; vendrá como asolamiento del Todopoderoso.

Ezequiel 30:3:

Porque cerca está el día, **cerca está el día de Jehová**; día de nublado, día de castigo de las naciones será.

⁶ Hechos 1:5.

⁷ Además del versículo citado de Mateo 3, esta profecía tan importante dicha por Juan está registrada en Marcos 1:8 y Lucas 3:16.

Joel 1:15:

¡Ay del día! porque **cercano está el día de Jehová**, y vendrá como destrucción por el Todopoderoso.⁸

Abdías 1:15:

Porque **cercano está el día de Jehová** sobre todas las naciones; como tú hiciste se hará contigo; tu recompensa volverá sobre tu cabeza.

Sofonías 1:7, 14:

7 Calla en la presencia de Jehová el Señor, porque **el día de Jehová está cercano**; porque Jehová ha preparado sacrificio, y ha dispuesto a sus convidados.

14 **Cercano está el día grande de Jehová, cercano y muy próximo**; es amarga la voz del día de Jehová; gritará allí el valiente.

Hebreos 10:37:

Porque aún un poquito, Y el que ha de venir **vendrá, y no tardará**.

1 Pedro 4:7:

Mas **el fin de todas las cosas se acerca**; sed, pues, sobrios, y velad en oración.

1 Juan 2:18:

Hijitos, **ya es el último tiempo**; y según vosotros oísteis que el anticristo viene, así ahora han surgido muchos anticristos; por esto conocemos que **es el último tiempo**.

Apocalipsis 1:1-3:

1 La revelación de Jesucristo, que Dios le dio, para manifestar a sus siervos **las cosas que deben suceder pronto**; y la declaró enviándola por medio de su ángel a su siervo Juan, 2 que ha dado testimonio de la palabra de Dios, y del testimonio de Jesucristo, y de todas las cosas que ha visto. 3 Bienaventurado el que lee, y los que oyen las palabras de esta profecía, y guardan las cosas en ella escritas; **porque el tiempo está cerca**.

Apocalipsis 22:6, 20:

6 Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. Y el Señor, el Dios de los espíritus de los profetas, ha enviado su ángel, para mostrar a sus siervos **las cosas que deben suceder pronto**.

20 El que da testimonio de estas cosas dice: **Ciertamente vengo en breve. Amén**; sí, ven, Señor Jesús.

⁸ También Joel 2:1 y 3:14.

Esta es una pequeña selección de Profecías dichas por hombres que demostraron hablar en nombre de Jehová, y que tuvieron frases sinónimas como: “Cerca y cercano está el día de Jehová”, “el fin de todas las cosas se acerca”, “ya es el último tiempo”, “el que ha de venir vendrá, y no tardará”, “las cosas que deben suceder pronto”, “el tiempo está cerca” y, finalmente, quizás la más irresistiblemente convincente, la dicha por Jesús directamente: “Ciertamente vengo en breve”. ¿Quién no coincide con Juan cuando dijo: “si, ven Señor Jesús”?

Con una mano en el corazón, si hubiese venido pronto como dijo en Apocalipsis, lo hubiese hecho unos dos mil años antes de que nosotros nacióéramos y luego renacióéramos. Entonces, todo lo que hemos vivido estos años en la gracia de Dios, jamás habría ocurrido en nuestras vidas. Obviamente, Juan quería que su Señor volviera y lo transformara, igual que nosotros quisiéramos que volviera “ayer”. Pero ¿qué pasaría con todos aquellos que aún tienen que ser salvos?

2 Pedro 3:8-10:

8 Mas, oh amados, no ignoréis esto: que para con el Señor un día es como mil años, y mil años como un día. 9 El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento. 10 Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas.

Ninguno en su sano juicio pensaría que Joel, Isaías, Sofonías, Ezequiel, Abdías, el escritor de Hebreos, Pedro, Juan, y el mismo Jesús en Apocalipsis, son falsos profetas. Sin embargo, lo que ellos declararon en representación de Dios, son profecías que aún están por cumplirse.

¿Entonces qué es un falso profeta? Es una persona que, obtiene información de fuentes demoníacas o de su propia invención. El falso profeta es alguien que generalmente elabora una divagación complicada y con apariencia de profundidad. Dicen cosas como “Dios me dijo”, “soñé”, “el Señor me ha mostrado”, y frases similares.

Jeremías 23:23-32:

23 ¿Soy yo Dios de cerca solamente, dice Jehová, y no Dios desde muy lejos? 24 ¿Se ocultará alguno, dice Jehová, en escondrijos que yo no lo vea? ¿No lleno yo, dice Jehová, el cielo y la tierra? 25 Yo he oído lo que aquellos profetas dijeron, profetizando mentira en mi nombre, diciendo: Soñé, soñé. 26 ¿Hasta cuándo estará esto en el corazón de los profetas que profetizan mentira, y que profetizan el engaño de su corazón? 27 ¿No piensan cómo hacen que mi pueblo se olvide de mi nombre con sus sueños que cada uno cuenta a su

compañero, al modo que sus padres se olvidaron de mi nombre por Baal? 28 El profeta que tuviere un sueño, cuente el sueño; y aquel a quien fuere mi palabra, cuente mi palabra verdadera. ¿Qué tiene que ver la paja con el trigo? dice Jehová. 29 ¿No es mi palabra como fuego, dice Jehová, y como martillo que quebranta la piedra? 30 Por tanto, he aquí que yo estoy contra los profetas, dice Jehová, que hurtan mis palabras cada uno de su más cercano. 31 Dice Jehová: He aquí que yo estoy contra los profetas que endulzan sus lenguas y dicen: Él ha dicho. 32 He aquí, dice Jehová, yo estoy contra los que profetizan sueños mentirosos, y los cuentan, y hacen errar a mi pueblo con sus mentiras y con sus lisonjas, y yo no los envié ni les mandé; y ningún provecho hicieron a este pueblo, dice Jehová.

Cuando estos falsos profetas, con sus falsas profecías guiaban a que la gente se alejara de Dios, la Ley mandaba darles muerte.

Deuteronomio 13:1-5:

1 Cuando se levante en medio de ti profeta, o soñador de sueños, y te anunciare señal o prodigios, 2 y si se cumpliere la señal o prodigio que él te anunció, ...

Observe que dice que lo que este falso profeta anunció se cumple. Evidentemente, es posible que se cumpla lo que dice un profeta falso.

... diciendo: Vamos en pos de dioses ajenos, que no conociste, y sirvámosles; 3 no darás oído a las palabras de tal profeta, ni al tal soñador de sueños; porque Jehová vuestro Dios os está probando, para saber si amáis a Jehová vuestro Dios con todo vuestro corazón, y con toda vuestra alma. 4 En pos de Jehová vuestro Dios andaréis; a él temeréis, guardaréis sus mandamientos y escucharéis su voz, a él serviréis, y a él seguiréis. 5 Tal profeta o soñador de sueños ha de ser muerto, por cuanto aconsejó rebelión contra Jehová vuestro Dios que te sacó de tierra de Egipto y te rescató de casa de servidumbre, y trató de apartarte del camino por el cual Jehová tu Dios te mandó que anduvieses; y así quitarás el mal de en medio de ti.

Dios no va a enviar un profeta falso para probar a Su gente. Cuando la gente ha sido tentada a escuchar palabras falsas, Dios está atento a ver cuál sea su reacción: si amarle a Él y no atender al falso profeta, o la otra triste alternativa de dar oído a ese supuesto profeta, alejándose así de Jehová. Él evalúa la conducta de Su gente; por eso dice que los “está probando”: porque está observando; está como “haciendo un reconocimiento”, considerando la conducta de Su pueblo y percibiendo así si es amado por ellos, o no.

Es muy interesante notar que, aunque lo que diga este falso profeta se cumpla, él sigue siendo falso y la Ley decía qué hacer con él: “ha de ser

muerto”.

En ocasiones, lo que declaran los profetas falsos puede ocurrir, pero eso no los constituye como verdaderos. Estos “falsopretas” también pueden hacer señales.

Mateo 24:24:

Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas [*pseudoprophētēs*], y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos.

Así que, es importante percatarse de que los falsos profetas, no son falsos porque no se cumpla lo que dicen. **Son falsos porque no representan a Dios y no guían a la gente hacia Él.** Por eso es tan importante estar lo más “empapado” posible en la Palabra de Dios.

El diablo, conoce hechos de una situación, y no dudará en utilizar su conocimiento y revelárselo a alguno de los suyos.

Hechos 16:16-18:

16 Aconteció que mientras íbamos a la oración, nos salió al encuentro una muchacha que tenía espíritu de adivinación, la cual daba gran ganancia a sus amos, adivinando. 17 Esta, siguiendo a Pablo y a nosotros, daba voces, diciendo: Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el camino de salvación. 18 Y esto lo hacía por muchos días; mas desagradando a Pablo, éste se volvió y dijo al espíritu: Te mando en el nombre de Jesucristo, que salgas de ella. Y salió en aquella misma hora.

Este registro no indica que la muchacha fuera “profetisa”; sin embargo, ella profirió palabras acerca de Pablo, Timoteo y Silas que eran verdad: “Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, quienes os anuncian el camino de salvación”. El diablo tiene conocimiento de situaciones, y puede manipularlas, usando a gente que le sirve a él.

Deuteronomio 18:20-22:

20 El profeta que tuviere la presunción de hablar palabra en mi nombre, a quien yo no le haya mandado hablar, o que hablare en nombre de dioses ajenos, el tal profeta morirá.

Hablar presuntuosamente en el nombre de Jehová, sin que Él lo haya mandado, o hablar en el nombre de falsos dioses ajenos, no debía ser tolerado en Israel.

21 Y si dijeres en tu corazón: ¿Cómo conoceremos la palabra que Jehová no ha hablado?; 22 si el profeta hablare en nombre de Jehová, y no se cumpliera lo que dijo, ni aconteciere, es palabra que Jehová

no ha hablado; con presunción la habló el tal profeta; no tengas temor de él.

Ya habíamos visto algunos casos de Profetas que hablaron de la primera venida de Jesús y de algunas cosas relacionadas con esa venida y con su ministerio. La gente de ese entonces, no pudo ver al Mesías, y sin embargo aquellos Profetas verdaderamente hablaron por Dios; fueron Profetas de Jehová que profirieron Su Palabra, sólo que se cumplió miles de años después; o aún queda por cumplirse. Quienes vivieron en esa época pudieron haber dudado de ellos, y simplemente habrán pensado que el tal Profeta moriría. En todo caso ellos estaban instruidos (como nosotros hoy) a no tener miedo del “profeta” que hable presuntuosamente, sin que Dios le diga. No se suponía que Israel tuviera que “andar por ahí” matando a todo profeta cuya profecía no se cumpliera de inmediato. Hay que recordar que muchas veces el transcurso del tiempo es necesario para ver el cumplimiento de ciertas profecías.

Deuteronomio 13:5:

Tal profeta o soñador de sueños ha de ser muerto, por cuanto aconsejó rebelión contra Jehová vuestro Dios que te sacó de tierra de Egipto y te rescató de casa de servidumbre, y trató de apartarte del camino por el cual Jehová tu Dios te mandó que anduvieses; y así quitarás el mal de en medio de ti.

En Deuteronomio 18:20 dice “el tal profeta morirá” y en el 13:5 dice “ha de ser muerto”. Es decir que, si la falsa profecía dirige a la gente a falsos dioses, ahí sí, **debía ser muerto para quitar el mal de Israel.**

Más adelante veremos con mayor detalle un “contrapunto” que se dio entre un Profeta, Jeremías, y un falso profeta, Hananías. Para adelantar los puntos más importantes, podemos decir que Nabucodonosor atacó a Judá con su ejército y llevó a Babilonia gente y cosas. Jeremías había profetizado que la cautividad en Babilonia iba a durar setenta años.

Jeremías 25:11,12:

11 Toda esta tierra será puesta en ruinas y en espanto; y servirán estas naciones al rey de Babilonia setenta años. 12 Y cuando sean cumplidos los setenta años, castigaré al rey de Babilonia y a aquella nación por su maldad, ha dicho Jehová, y a la tierra de los caldeos; y la convertiré en desiertos para siempre.

Ya conocemos a Jeremías y tenemos un respeto profundo por este maravilloso hombre y por su conducta dentro de Israel. En estos tiempos, en los que Jeremías profetizó estos setenta años, hubo un profeta que dijo que serían dos años o menos.

Jeremías 28:2 y 3:

2 Así habló Jehová de los ejércitos, Dios de Israel, ...

Este es el “falsofreta” Hananías hablando con presunción, con soberbia. Jehová no le había dicho nada a este malvado deshonesto y mentiroso.

... diciendo: Quebranté el yugo del rey de Babilonia. 3 Dentro de dos años haré volver a este lugar todos los utensilios de la casa de Jehová, que Nabucodonosor rey de Babilonia tomó de este lugar para llevarlos a Babilonia.

Jeremías dijo setenta años y Hananías dos. El mensaje de Hananías estaba “endulzado”. Era “mejor” que el de Jeremías, pero era falso.

Jeremías 23:31:

Dice Jehová: He aquí que yo estoy contra los profetas que endulzan sus lenguas y dicen: Él ha dicho.

¿Cómo iba a saber la gente quién de los dos decía la verdad? Si hubiésemos vivido en aquella época, le habríamos creído a Jeremías que demostró repetidamente hablar por boca de Jehová. Pero, si por el contrario, no hubiésemos sabido en quién creer, el transcurso del tiempo nos haría conocer a ciencia cierta quién representaba a Jehová. Para saber, la gente tenía que esperar solamente dos años, que fue el tiempo de la “pseudo profecía” de Hananías. Sigamos leyendo el registro del Capítulo 28 que nos hará ver claramente quién era quien.

Jeremías 28:15-17:

15 Entonces dijo el profeta Jeremías al profeta Hananías: Ahora oye, Hananías: Jehová no te envió, y tú has hecho confiar en mentira a este pueblo. 16 Por tanto, así ha dicho Jehová: He aquí que yo te quito de sobre la faz de la tierra; morirás en este año, porque hablaste rebelión contra Jehová. 17 Y en el mismo año murió Hananías, en el mes séptimo.

Hubo que esperar para ver. Mucho antes de los dos años “profetizados” por el “falsofreta”, el mismo farsante murió.

Deuteronomio 18:20:

El profeta que tuviere la presunción de hablar palabra en mi nombre, a quien yo no le haya mandado hablar, o que hablare en nombre de dioses ajenos, el tal profeta morirá.

Ciertamente el tal profeta: Hananías, murió. Hay dos ejemplos de profetas ejecutados, habiendo querido llevar a la gente a otros dioses. El primer caso se da con los profetas de Baal ejecutados por el maravilloso hombre de Dios, Elías.

1 Reyes 18:40:

Entonces Elías les dijo: Prended a los profetas de Baal, para que no escape ninguno. Y ellos los prendieron; y los llevó Elías al arroyo de Cisón, y allí los degolló.

El segundo caso que estudiaremos tiene que ver con un rey de Israel: Jehú, que ejecutó a los que tuvieron que ver con guiar a la gente a Baal.

2 Reyes 10:18-31:

18 Después reunió Jehú a todo el pueblo, y les dijo: Acab sirvió poco a Baal, mas Jehú lo servirá mucho. 19 Llamadme, pues, luego a todos los profetas de Baal, a todos sus siervos y a todos sus sacerdotes; que no falte uno, porque tengo un gran sacrificio para Baal; cualquiera que faltare no vivirá. Esto hacía Jehú con astucia, para exterminar a los que honraban a Baal. 20 Y dijo Jehú: Santificad un día solemne a Baal. Y ellos convocaron. 21 Y envió Jehú por todo Israel, y vinieron todos los siervos de Baal, de tal manera que no hubo ninguno que no viniese. Y entraron en el templo de Baal, y el templo de Baal se llenó de extremo a extremo. 22 Entonces dijo al que tenía el cargo de las vestiduras: Saca vestiduras para todos los siervos de Baal. Y él les sacó vestiduras. 23 Y entró Jehú con Jonadab hijo de Recab en el templo de Baal, y dijo a los siervos de Baal: Mirad y ved que no haya aquí entre vosotros alguno de los siervos de Jehová, sino sólo los siervos de Baal. 24 Y cuando ellos entraron para hacer sacrificios y holocaustos, Jehú puso fuera a ochenta hombres, y les dijo: Cualquiera que dejare vivo a alguno de aquellos hombres que yo he puesto en vuestras manos, su vida será por la del otro. 25 Y después que acabaron ellos de hacer el holocausto, Jehú dijo a los de su guardia y a los capitanes: Entrad, y matadlos; que no escape ninguno. Y los mataron a espada, y los dejaron tendidos los de la guardia y los capitanes. Y fueron hasta el lugar santo del templo de Baal, 26 y sacaron las estatuas del templo de Baal, y las quemaron. 27 Y quebraron la estatua de Baal, y derribaron el templo de Baal, y lo convirtieron en letrinas hasta hoy. 28 Así exterminó Jehú a Baal de Israel. 29 Con todo eso, Jehú no se apartó de los pecados de Jeroboam hijo de Nabat, que hizo pecar a Israel; y dejó en pie los becerros de oro que estaban en Bet-el y en Dan. 30 Y Jehová dijo a Jehú: Por cuanto has hecho bien ejecutando lo recto delante de mis ojos, e hiciste a la casa de Acab conforme a todo lo que estaba en mi corazón, tus hijos se sentarán sobre el trono de Israel hasta la cuarta generación.

Estos dos últimos casos no fueron muertes naturales ni prematuras, sino más bien, ejecuciones⁹.

⁹ Puede estudiar la Enseñanza N° 216 *El caso de Elías y los profetas del mal*.

Lamentablemente cada tanto ocurre que alguien se hace pasar por profeta de Jehová, pero sus repetidos yerros nos hacen ver a las claras la falsedad. Lo mismo es cuando da una supuesta profecía que los “eleva” o glorifica a ellos y no a Dios. Estas son razones por las que debemos estar instruidos, compenetrados y sazonados en la Palabra de Dios. **Nosotros nos plantamos firmemente en la Palabra de Dios y aprendemos de Ella a discernir la verdad del error.**



Nota del Editor

Revisión: Equipo de Ediciones de la Palabra de Dios sobre el mundo.

Toda cita de la Escritura utilizada en esta obra, es tomada de La Biblia Reina - Valera 1960¹⁰ a menos que se señale otra versión.

Las palabras resaltadas dentro del Texto Bíblico indican un énfasis especial añadido por el autor, siendo que el texto de la Biblia aquí utilizado no tiene letras resaltadas.

Cada vez que se haga mención de una palabra en idioma griego, ésta será escrita en minúscula cursiva (Ej.: *atomos*). Si se tratara de una palabra hebrea o aramea, será escrita en mayúscula cursiva (Ej.: *YARE*). En ambos casos podría utilizarse la palabra raíz, así como cualquier otra forma gramatical de esa palabra en representación de la familia de palabras.

Debido a que los paréntesis se utilizan en el Texto Bíblico, cuando dentro de un versículo se inserte alguna nota del autor, ésta estará colocada [entre corchetes] para distinguirla.

Todas las citas de fuentes externas se anotarán en esta otra tipografía para diferenciarlas del resto. Asimismo, cuando la cita de la fuente sea de mayor longitud que la representada en este trabajo, se resumirá así: “...” indicando que hay más información disponible para consulta en dicha fuente.

Cuando se haga referencia a los antiguos Textos griegos o hebreos, la misma se hará según los textos correspondientes presentados en *e-Sword* de Rick Meyer, o *theWord* de Costas Stergiou.

Las notas al pie de página son una parte integral y necesaria de este Estudio. Tienen el propósito de documentar, respaldar, ampliar, aclarar o reforzar el tema que esté bajo análisis.

Esta obra somete a consideración del lector el tema que trata. Es, en alguna manera, un punto de partida que propone, orienta y, desde ya, concluye con lo que el autor ha estudiado de las Escrituras, de lo cual ofrece aquí los resultados. No obstante, la Palabra de Dios, es simplemente inagotable. El único que no necesita revisión es Dios mismo y, por ende, Su Palabra según fuera originalmente inspirada. Pero nuestro conocimiento y entendimiento de las distintas maravillas presentadas en esta magnífica Revelación de Su Voluntad, siempre han de ser sometidos al escrutinio¹¹ del estudiante Bíblico.

Es entonces, el presente trabajo, una ayuda; un aporte; una fuente de consulta, referencia y estudio de la Palabra de Dios. La obra está lejos de pretender ser la única, o la más sobresaliente que exista en su tipo; no posee eminencia sobre ninguna otra ni es autoridad última sobre el tema. La Palabra de Dios es de exclusiva autoría del Padre Celestial, por lo cual se constituye en la única fuente de conocimiento verdadero, y de autoridad inapelable.

Para poder entrar a nuestros canales de Enseñanzas, Recursos de Estudio y Anuncios, simplemente copie alguna de las siguientes direcciones y péguela en su navegador.

 <http://www.palabrasobreelmundo.com.ar>

¹⁰ *La Santa Biblia Antiguo y Nuevo Testamentos, Antigua Versión de Casiodoro de Reina* (1569) Revisada por Cipriano de Valera (1602) Revisión de 1960. Sociedades Bíblicas Unidas, 1993

¹¹ Hechos 17:11

Esto fue lo dicho por el **Profeta**



<https://www.facebook.com/palabrasobreelmundo>
<https://twitter.com/clikdedistancia>

Siempre a un **click** de distancia.

¡Dios lo bendijo, lo bendice y lo bendiga en el nombre de nuestro Señor Jesucristo!

Sigue en la Parte 5

